

学校だより

あいかわ なかはら



令和6年 3月4日(月)
愛川町立愛川中原中学校
愛川町角田210
Tel 046(286)2710
発行責任者 中村 慎輔

『旅立ちの日を迎えるにあたって』

校長 中村 慎輔

次第に日差しの強さが増して温かくなり、冬から春へと季節の移り変わりを肌で感じるようになりました。いよいよ年度の最終月の3月に入り、令和5年度が終わろうとしています。そして、次の令和6年度がもうそこまで来ています。

さて、今年度のクラスや学年などの仲間と一緒に過ごすのもあとわずかとなりました。残りの時間が生徒にとって、これまでの友情や信頼を互いに深め、心が通い合い、さらに良き思い出をつくれるよう一日一日を大切にしながら過ごして欲しいと願っています。そして、自信をもって次年度に進めるよう学習や生活面で今年度を振り返り、充実した生活を心がけてもらいたいと思います。

今年度の卒業証書授与式は3月12日に行われます。3年生は日々卒業式練習に励んでいます。体育館から聞こえてくる卒業合唱練習の歌声を聞いていると、3年生との別れが近づいてきていることを改めて実感させられます。

新型コロナウイルスが5類に移行したことを受けて、今年度は在校生も全員参加とし、卒業生の門出を祝いたいと考えています。来賓は、学校運営協議会委員、PTA本部役員とさせていただきます。保護者はお二人までとお願いしています。生徒も教職員も思い出に残る卒業式にしようと頑張っています。どうぞ、保護者・地域の皆さまにもご理解いただき、子どもたちの門出をお祝いしていただきたいと思います。

3年生はほぼ卒業後の進路が決定し、4月からの新生活について期待と不安の入り混じった複雑な心境にいるのではないかと思います。進路先が決まった人や決まっていない人、第1志望校に合格した人、残念ながらそうではなかった人もいます。試験ですから、合否が出てしまうのは、やむを得ないことです。ただ、果たして入試結果が本当に良かったのか、悪かったのかは、それは今後の生き方、過ごし方によって決まってくるのではないのでしょうか。中学校卒業後の進路は人生のゴールではなく長い人生の通過点です。「どこで学ぶか」だけが大事なのではなく、「何を学ぶか、いろいろな人とどのように関わっていくか」が重要だと思います。結果だけが全てではなく、目標に向かって日々努力していくプロセスこそが大切です。まずは自分に与えられた環境で、精一杯取り組んでいくことだと思います。

学校だよりも3月号ということで今年度最後となります。地域、保護者の皆様には、日頃より本校教育の推進のためにご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

生徒の様子、学校の様子につきましては、引き続き「愛川中原中学校ホームページ」および「愛川中原中学校BLOG」にて、随時発信していきますので、ぜひご覧ください。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



小学生体験授業を終えて

2月14日(水), 高峰小学校・中津第二小学校の6年生を対象に, 生徒会本部による学校紹介と本校教員による体験授業が行われました。生徒会本部による学校紹介は, 学校生活全般や行事, 部活動などについて説明を行いました。オリジナルのパワーポイントを作成し、クイズを交えながら楽しく学校紹介をしました。「中学校は授業が難しくなり定期試験もあって大変だけど、生徒会活動や班活動を通して学校生活を自分でつくることができる!」という話に, 小学生は期待が膨らんでいるようでした。また, 神奈川サイバーポリスサポーターの資格をもっているこの愛川中原中生徒会本部から、サイバーボランティア活動として, サイバー防犯についての話をしました。SNSによる犯罪の怖さを伝え, 大切な4つの力、「考える力」「がまんする力」「思いやる力」「悲しませない力」をキーワードとして、小学生に伝えていました。

本校教員による体験授業は、国語・数学・英語・理科から、小学生が教科を選んで参加しました。授業に参加した小学生は、最初は緊張しているようでしたが徐々にリラックスし、どの授業も楽しんで学習する姿が見られました。

その後の部活動見学では、「どの部活に入ろうかな…」と期待感を高め、中学校の先輩たちからの紹介を真剣に聞く小学生の姿が見られました。中学校は、4月に新入生が入学することを心待ちにしています。

生徒会担当



3年生卒業式に向けて

3学期が始まり、生徒はそれぞれの進路について目標を達成するために日々努力をしていました。そして気付けばもう卒業式となります。卒業式を厳粛に行うために、作法や礼法、合唱活動をたくさん練習してきました。その練習の成果を十分に発揮し、保護者・仲間・地域の人・学校職員など、関わってくれた様々な人に、感謝の気持ちが伝わるようにしていきたいと思います。

愛川中原中学校を卒業した生徒の皆さんが、後ろを振り返ること無く、目の前にある目標に向かって精一杯努力をし続け、次のステージで輝いてくれることを期待しています。卒業おめでとうございます。

3学年主任

3月の予定 SC来校日…8日(金)・14日(木)・19日(火)

- | | |
|-----------------|-------------------|
| 1日(金) 専門委員会 | 18日(月) 2年生普通救命講習会 |
| 7日(木) 三送会・代表委員会 | 19日(火) 1年生福祉体験 |
| 12日(火) 卒業証書授与式 | 21日(木) 1年生球技大会 |
| 13日(水) 2年生立志式 | 22日(金) 2年生球技大会 |
| 14日(木) 1年生職業講話 | 25日(月) 修了式・離任任式 |
| 15日(金) 2年生進路説明会 | |

